

Ausstellung der KünstlerInnengruppe JETZT  

Frauendarstellungen im Lauf der Zeit regten die Mitglieder der KünstlerInnengruppe JETZT zu eigenen Interpretationen an.

Verwendet wurde die älteste künstlich hergestellte Farbe "Ägyptisch Blau", wie bei der Frauendarstellung auf einer Steinplatte im Römermuseum in Brunn/Gebirge.

Nach Originalrezepturen aus der Antike, erforscht von Dr. Robert Krickl, wurden die blauen Farbpigmente von den Künstlerinnen mit Hilfe von Sonja und DI Bruno Krainz selbst hergestellt.

In bewährter Art arbeitete JETZT wieder in gemeinsamer Klausur an den individuellen Bildern.

Jutka Harmath erstellte ein Video. Wolfgang Bauch präsentierte seine Musikcollagen, die er eigens zu den Stilepochen komponierte hatte.

**in 2345 Brunn am Gebirge
im Heimathaus, Leopold Gatringer Strasse 34
und zeitgleich in der Gemäldegalerie im St. Josefsheim, Leopold Gatringer Strasse 42**

**Vernissage: Samstag, 5. Sept. 2015 um 11 Uhr im Heimathaus
Einführende Worte: Dr. Robert Krickl
Musik zum Thema: Wolfgang Bauch
Eröffnung: Bgm Dr. Andreas Linhart**

**Lesung: Donnerstag, 10. Sept. 2015 um 19 Uhr in der Gemäldegalerie
Dr. Robert Krickl liest aus seiner wissenschaftlichen Arbeit zum Thema
Wolfgang Bauch: musikalische Collage zum Thema**

**Finissage: Sonntag, 13. Sept. 2015 um 15 Uhr im Heimathaus
mit Musik von Bertl Havlicek**

Teilnehmerinnen: Sigrid BARON • Inge Ute BRUNNER • Lydia BRUNNSTEINER •
Susanne GANTER-ULLMANN • Jutka HARMATH • Ilse MAYER • Brigitte MEISSL • Erika
SCHREIHANS • Monika SPINDELEGGER